
 1 

2017 年 3 月 10 日 幹事会資料 
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1．現役近況報告                                   

 

1）春合宿報告 

前回の幹事会でお伝えしました通り、2 月 28 日(火)から 3 月 4 日(土)までの 5 日間春合宿を行

いました。大きな怪我や事故なく無事に終え、来たる新歓活動や応援に向けて良いスタートを切

る事が出来ました。OB・OG の方々からは多大なるご支援をいただき、現役部員一同心より感謝

申し上げます。 

 

2）本年度現物支給について 

 本年度は大学から 97,250 円の現物支給をいただき、B4 コピー用紙、B5 コピー用紙、観戦応

援用メガホン、バスドラムの皮、ポンポン 2 種、デジタルカメラ、プリンターインクを新しく購

入致しました。一部はすでに到着しており、活動に使わせていただいております。 

 

 

2．今後の予定                                

 

1）旗風進捗状況 

3 月中に完成し、4 月上旬に OBOG の方々へ送付する予定となっております。 

旗風に同封して送付させて頂く書類は、下記のものを予定しております。 
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ⅰ)OB 会費納入の御礼状（会費をいただいた方へ） 

ⅱ)OB 会費納入の確認書（会費をいただいていない方へ） 

ⅲ)商東戦のお知らせ 

ⅳ)チアコスチューム新調基金ご寄附のお願い 

ⅴ)公共財団法人一橋大学後援会 ご寄付申込書 

 

 また、振橋会名簿を別刷りとする件に関しまして、名簿送付依頼受付用のメールアドレスを作

成し、発送依頼メールを確認次第、随時発送するという形を取ることを検討しております。 

 

2）商東戦について（4 月 30 日） 

本年度も新入生用に国立から戸田公園までのバスを出そうと考えており、現在ボート部と交渉

中です。流れといたしましては、前説に始まり、両校による応援合戦、校旗掲揚、校歌・エール

交換を行った後に第 1 レース開始という例年に倣ったものにする予定でおります。 

また、本年度もレース終了後に戸田公園にあるもんじゃ焼き・お好み焼き屋「ごてん」におき

ましてレセプションを開催したいと考えております。時間や場所等の詳細事項につきましては、

追ってホームページや振橋会 Facebook にてお知らせいたします。 

 

3）三商について 

今年度、三商の主幹校は一橋大学となります。6月 30日(金)12:20〜12:50に兼松講堂にて三商

開会式を、同日夜に体育会レセプションを行う予定です。また翌 7 月 1 日(土)に同じく兼松講堂

にて三商演舞会ステージを開催し、13:00〜14:30 に大阪市立大学が、15:00〜16:30 に一橋大学

が演舞演奏を披露いたします。本年度は両校による演舞会の後、17 時頃から OB・OG の方々と

現役部員、団員が交流する時間を設けたいと考えております。詳細は決定し次第追ってご連絡申

し上げます。 

 

4）夏合宿について 

前回の幹事会でお知らせ致しました通り、2017 年度夏合宿は 8 月 22 日(火)～8 月 27 日(土)に

実施致します。詳細は以下のとおりです。 

【場所】『美津根園』  〒368-0001 埼玉県秩父市黒谷1500 

【宿泊費】1 泊 3 食 6,800 円 

施設に関わる費用といたしましては、宿泊費の他に、体育館使用料として 1 日あたり 12,000 円、

コンパ会場使用料として 3,000 円かかる予定です。 

 

 

3．OB 会費納入状況                                   

 

3 月 10 日（金）現在、銀行振り込みにて 65 万 5 千円、訪問にて 22 万円、合わせて 87 万 5 千

円の OB 会費を頂いております。自動口座引き落としの方に関しましては、引き落とし予定日を

5 月 29 日（月）としております。 
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 まだ OB 会費を頂いていない方には、旗風送付の際に OB 会費納入のお願いを記した書類を同

封し、引き続き呼びかけを行って参ります。 

 

 

4. 新歓について                               

 

1) 広報について 

・新歓Ｔシャツ 

昨年度に引き続き、本年度も練習体験会やボート商東戦で配布いたします新歓用のT シャツを

作成しております。昨年度と同様「SILKSCREEN PRINTING STUDIO bran-t」というお店に

見積もりをお願い致しまして、S30枚、M30枚、L30枚、XL10枚の計100枚を109,080円(税込)

でお願いする予定です。 

 

・立て看板 

新入生歓迎委員会による規制が厳しくなった関係で、本年度は1枚の立て看板を作成しており

ます。応援部の存在を新入生の心に刻み付けられるデザインを考えております。 

 

・新歓用プロモーションビデオ 

応援部の活動内容や魅力を新入生に視覚的に知ってもらうため、昨年度に引き続き全体用、チ

ア新歓用、Twitter に上げる用（30 秒程度の短いもの）の３種類の新歓用プロモーションビデオ

を作成しております。これらをサークル紹介や練習体験会、体育会各部との合同新歓などに使用

し、応援部の魅力を伝えるツールとして活用していきたいと考えております。 

 

2）前期日程合格発表（3月9日(木)）、後期日程合格発表（3月22日(水)）について 

3月9日(木)に行われました前期日程合格発表にて新歓活動を行いました。今年度は新たな試み

として、新入生向けに勝つぞコールをふるという活動を行い、50名弱の新入生の連絡先を入手致

しました。現在は11日(土)に予定しております履修説明会の告知を中心として、部員と個人的に

ご飯に行く約束を取り付けるなど、精力的に新入生と連絡を取り合って交流を深めております。 

3月22日(水)の後期日程合格発表に関しましても、前期日程合格発表と同様に新歓活動を行う

予定です。 

 

3）履修説明会について 

 3月11日(土)の昼頃から履修説明会を予定しております。昼食をともにしつつ、その前後で簡

単な履修制度の説明をするという形で行う予定です。Twitterでの告知やビラ配りなどを通して

さらに宣伝を続けていく所存です。 

 

4）体育会女子会（3月28日(火)）について 

応援部主催のもと、体育会各部でプレイヤー、マネージャー問わず活躍する女子の皆さんが出

席します。 
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5）サークル紹介（3月29日(水)・30日(木)）について 

抽選の結果が3月13日(月)に発表されるため、デモンストレーションの場所や日時は未定で

す。両日ともサークル紹介終了後に新入生との食事を計画しております。 

 

6）第 1 回練習体験会（3 月 31 日(金)）について 

 練習体験会は計 4 回予定しており、3 月の最終日に初回を行う予定です。今後、Twitter や新歓

イベント等を通じて告知を行い、多くの新入生に参加してもらえるよう働きかけて参ります。 

 

7) 野球応援観戦ツアーについて 

 前回の幹事会でお伝え致しました野球応援観戦ツアーについてですが、兼松講堂の使用可能日

との兼ね合いを考慮した結果、4 月 23 日(日)に変更させて頂くことに決定致しました。ご多用中

とは存じますが、OB・OG の皆様にはぜひ足をお運びくださいますよう、何卒宜しくお願い申し

上げます。 

 

8）OB・OG ランチ会について 

前回の幹事会でお話させていただきました OB・OG の方々との新歓イベントについて、現段階

での進捗状況をご報告させていただきます。 

【目的】 

・新入生に応援部の縦のつながりを強く感じてもらう。 

 ・応援部を 4 年間やり通した方々のお話を通じて、応援部での活動の意義、社会に出てからど

う役立つのかなどを現役部員とは違う客観的な視点から感じてもらい、将来の自分の姿とい

うものをイメージしやすいものとしてもらう。 

 ※今年度は第 57 代から第 60 代までの方々を中心とした若い代の OB・OG の方々にご参加を

お願いしていただいており、新入生にとって社会に出てからの新鮮なお話を聞くことのできる

貴重な機会としても捉えられる魅力的なイベントとなればと思っております。 

【日時】  

4 月 15 日(土) または 4 月 16 日(日) 

【人数】 

新入生 10 名程度を想定として、OB・OG の方々につきましては最多で 6 名～8 名ほどでの

ご参加をお願いしております。 

【場所】 

  国立近辺。 

 

5. ホームページ改修について                               

 

 前回の幹事会で上がりました、ホームページ改修に関する検討事項についてご報告申し上げま

す。 
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 ・改修費用を臨時所得として税金の申告をすることに関しては了承を得ております。 

 ・デザイン等のチェックに関しては、ウェブ関係に詳しい OB の方に依頼をしております。 

 ・旗風のアーカイブファイルの保存先は、レンタルサーバーの容量制限を考慮し、外部サーバ

ーを使用することを検討しております。また、個別の PDF ファイルにパスワードを設定すること

でセキュリティの保護を図りたいと考えております。 

 

 

6．夏合宿の資金援助のお願い                                                             

 

本年度も夏合宿に関しまして、部員１人当たり１万円の資金援助をいただきたいと考えており

ます。部員の人数および、交通費を含めます合宿に関する費用が確定いたしましたら、再度ご報

告とお願いを申し上げたいと思っております。よろしくお願い致します。 


